
Protokolleintrag vom 04.03.2015

2014/342
Schriftliche Anfrage von Matthias Probst (Grüne) und Markus Kunz (Grüne) vom 29.10.2014:
Bekämpfung von Betäubungsmitteldelikten, Kosten und eingesetzte Ressourcen sowie Haltung des Stadtrats bezüglich einer
Drogenliberalisierung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 131 vom 5. Februar 2015).


